

# Fitch alerta rebaja de calificación

Los efectos negativos que trajo el coronavirus y la guerra petrolera en los mercados financieros, ponen a México en “una imagen más negativa”, lo que pone en riesgo su calificación crediticia para este año, advirtió el analista de deuda soberana de Fitch Ratings, Charles Sevilla.

Previamente Fitch anticipó que podría revisar la calificación crediticia de México en el segundo semestre del año, la cual se ubica en BBB con una perspectiva estable.

En tanto, la calificadora Moody's decidió recortó su proyección de crecimiento para México de 1% que estimó previamente a 0.9% para este año, debido al impacto directo e indirecto que tendrá en la economía nacional el choque del coronavirus, enfermedad que ya ha cobrado la vida de miles de personas a nivel mundial, sobre todo en Europa, en países como Italia. **/REDACCIÓN**